



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
ESTÉTICAS  
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	<b>BEATRIZ DE LA FUENTE</b>
SERIE	005: TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	011
EXP.	070
DOC.	0002
FOJA	2
FECHA (S)	s/f

DRA. BEATRIZ DE LA FUENTE  
Miembro de El Colegio Nacional  
Conferencias y Mesas Redondas 1990

Enero 9. "Rasgos constantes en la escultura prehispánica" en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Filosofía y Letras.

Mayo 15. "La aproximación estética-psicológica de Westheim al arte antiguo de México" en Mesa Redonda de Homenaje a Paul Westheim. Museo del Palacio de Bellas Artes.

Mayo 18. "Los dinteles de Yaxchilán como expresión religiosa" en Coloquio del Comité Mexicano de Historia del Arte con el tema "Arte y Coerción".

Julio 26. Coordinó y participó con el Dr. Silvio Zavala y el Arq. Teodoro González de León la Mesa Redonda en Homenaje a Manuel Toussaint en la sede de El Colegio Nacional.

Sept. 25. "Escultura Prehispánica" en la Academia de Artes de México.

Nov. 10. "La pelota en movimiento: iconografía y simbolismo" en el Encuentro "El Juego de Pelota en Mesoamérica. Raíces y Supervivencia", en Culiacán, Sinaloa

Nov.26 a Dic 7. Coordinación y participación en el Curso de diez conferencias sobre "La Pintura Mural Prehispánica. Enfoque interdisciplinario", en la sede de El Colegio Nacional.